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令和 6年度 第 9回教育研究評議会議事要録 

 

日 時：令和 6年 12 月 12 日（木）9:30～10:17 

場 所：Teams（オンライン）開催 

出席者：太田学長、佐川理事・副学長（総括・財務・企画・評価）、久留主理事・副学長（総

務・教育）、金野理事・副学長（学術）、下山田理事（社会連携・基金運営）、菊池理

事（ダイバーシティ・国際・SDGs）、原口人文社会科学野長・人文社会科学部長、勝二

教育学野長・教育学部長、岡田基礎自然科学野長・理学部長、乾応用理工学野長・工学

部長・理工学研究科長、宮口応用生物学野長・農学部長、福与地域未来共創学環長、後

藤評議員、下村評議員、横木評議員、西澤評議員、田中評議員、新井評議員、小林評議

員、井上栄一評議員、池田副学長（国際連携教育）、増澤副学長（広域連携・大学院総

括） 

欠席者：上地評議員、井上拓也評議員、田内評議員、西川副学長（教育改革） 

監事監査規則第 9 条第 2 項に基づく出席者：人見監事、白田監事 

 

議 題 

審議事項 

１ 茨城大学学則の一部改正について 

２ 茨城大学大学院共通科目規程の一部改正について 

３ 茨城大学における教員免許状の種類等に関する規程の一部改正について 

４ UOW カレッジ香港との大学間交流協定締結について 

５ アンダラス大学との大学間交流協定締結について 

６ 茨城大学教育学部附属学校園校園長の専任化に向けた「国立大学法人茨城大学組織規則」

の一部改正について 

 

報告事項 

１ 第 151 回全国農学系学部長会議の報告について 

２ 茨城大学地球・地域環境共創機構 5周年記念シンポジウムの開催について 

３ 第 16 回学生 SDGs フォーラムの開催について 

 

 

議 事 概 要 

Ⅰ 審議事項（〇：構成員 ●：報告者、事務局等） 

 １ 茨城大学学則の一部改正について 

学長から、茨城大学学則の一部改正について、資料 1に基づき審議願いたい旨の提案が

あった。次いで、理事・副学長（総務・教育）より説明があり、審議の結果、提案のとお

り了承された。 

 

 ２ 茨城大学大学院共通科目規程の一部改正について 

 学長から、茨城大学大学院共通科目規程の一部改正について、資料 2に基づき審議願い

たい旨の提案があった。次いで、学務課長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了

承された。 

 

 ３ 茨城大学における教員免許状の種類等に関する規程の一部改正について 

 学長から、茨城大学における教員免許状の種類等に関する規程の一部改正について、資

料 3に基づき審議願いたい旨の提案があった。次いで、学務課長から説明があり、審議の

結果、提案のとおり了承された。 
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 ４ UOW カレッジ香港との大学間交流協定締結について 

 学長から、UOWカレッジ香港との大学間交流協定締結について、資料 4に基づき審議願い

たい旨の提案があった。次いで、副学長（国際連携教育）から説明があり、審議の結果、

提案のとおり了承された。 

 

 ５ アンダラス大学との大学間交流協定締結について 

 学長から、アンダラス大学との大学間交流協定締結について、資料 5に基づき審議願い

たい旨の提案があった。次いで、工学部長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了

承された。 

 

 ６ 茨城大学教育学部附属学校園校園長の専任化に向けた「国立大学法人茨城大学組織規則」

の一部改正について 

 学長から、茨城大学教育学部附属学校園校園長の専任化に向けた「国立大学法人茨城大

学組織規則」の一部改正について、資料 6に基づき審議願いたい旨の提案があった。次い

で、教育学部長から説明があり、審議の結果、一部、任期に関する規定について確認を行

うこととした上で、提案のとおり了承された。 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 第 151 回全国農学系学部長会議の報告について 

農学部長から、第 151 回全国農学系学部長会議の報告について、資料 7 に基づき報告が

あった。 

 

 ２ 茨城大学地球・地域環境共創機構 5周年記念シンポジウムの開催について 

学長から、茨城大学地球・地域環境共創機構 5周年記念シンポジウムの開催について、

資料 8 に基づき報告があった。 

 

 ３ 第 16 回学生 SDGs フォーラムの開催について 

学長から、第 16回学生 SDGs フォーラムの開催について、資料 9に基づき報告があった。 

 

 

Ⅲ 監事からの意見  

・教員免許状の種類等に関する規程の一部改正について、文部科学省への手続きや学生への

案内は適正に行われていたものの、規程の改正手続きに漏れがあったということは遺憾なこ

とであり、今後同様なことがないように、仕組みを整えていただきたい。 

 

 

Ⅳ その他 

・久留主理事より、教学イノベーション委員会において依頼した事項に関する内容の周知徹

底についてお知らせがあった。 

 

・会議資料の公開について 

 全て公開 

 

次回 教育研究評議会開催 

・1月 16 日（木） 13 時 30 分から 


